自分自身のこと

将来のことを考えよう

3年生: 高校入試、進路決定真っただ中

2年生:貝塚南高校の皆さんと「進路学習」

1年生:職人さんと一緒に「ものづくり体験」

3年生は、先々週の大阪私立高校 できた、先々週の大阪私立高校 入試、先週の公立高校特別選抜入試、 そして、昨日からは3月の公立高校 一般入試に向けての懇談会と、進路 けってが大詰めを迎えています。



12月から「自己申告書」を書く練習を始め、自分の受験校を決め、受験する。この三ヶ月、卒業を真近にして、自分自身を振り返り、将来について真剣に向き合う、そんな毎日が続いています。

2年生は、先週末、貝塚南高校の皆さんに春木中に来ていただき、1年後に迫った進路決定、 高校生活と入試について、高校生の体験談を交えてのお話を聞く機会を持ちました。

その中で、高校の先生からは、進路(受験校)の決定は、「成績や学校のうわさ、友達の話だけではなくて、自分の首で見て、自分の体で感じたものを大切にしてほしい。」そして、自分で決めた高校で、「『私は3年間でこんなことをしました。』と胸を張って話ができるように、自分に合った学校を選び、充実した高校生活を送ってほしい。」というお話をいただきました。

6年生は、体験入学(1/31)

1月31日、中学校に入学予定の春木小学校、大芝小学校の6年生が体験入学に来てくれました。体育館では、生徒会役員が学校生活を説明。その後、各教室に分かれて「はるちゅうタイム」と授業を体験。中学校の雰囲気を味わってもらいました。(保護者の皆様への入

学説明会も、同日に実施しました。)

良い中学校生活を



1年生は、先日、ものづくり教室を体験しました。(内容裏面) 1年生も、3学期からは進路についての学習が始まります。

またら がくねん がっこう 新しい学年 (学校)が、

いちかげっこ 一ケ月後には始まります。

この機会に、真剣に

じぶん しょうらい 日分のこと、将来のことを

考え、向き合いましょう。



岸和田市立春木中学校〈校長诵信〉







2月10日、3年生が大阪の私立高校入試の日、1年 生は「ものづくり」の体験をしました。(右表参照)

これは、厚生労働省が行う若者技能者人材育成
支援事業の一環として、大阪職業技能開発協会が実施
している取り組みで、大阪府で数校の中学校(岸和田
で春木中だけ)を対象に行われ、本校でも、キャリ
ア教育の一環として、ものづくりを通じて将
来の
職
業についても考えるという目的で実施しました。

当日は、1年生の皆さんが、総勢40名を超えるたくさんの職人の方から手ほどきを受け、自分でものをつくる、技術を磨くという、日頃はできない貴重な体験をさせていただきました。

゙^{たくみ} 【 巧 が教えるものづくり教室】

銅板レリーフづくり 石のはんこづくり フラワーアレンジメント だし巻きのコツ料理教室 楽しい木工教室 浴衣の着付け体験教室 カーペット座布団づくり 丸椅子座面張り教室 ティッシュカバーづくり ニットハーフパンツづくり 巾着袋 or サコッシュづくり

<表彰> ☆ 2月13日の全校集会で、以下の表彰を行いました。

- ◆ 剣道部 泉南地区中学校総合体育大会 <女子団体の部> 【第3位】
- ◆ 吹奏楽部 第4回泉南地区ソロコンテスト < 2年生の部> 【銀賞】○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん